
Dirigentes empresariales
reunión posPacic
con Ramírez de la O

Difícil de entender en verdad que los organismos empresa
riales no hayan participado en las negociaciones del Pacic
2 0 o Apacic que se firmó con sólo 15 empresás ni siquiera
todas las que habían participado en el anuncio del Pacic en
mayo pasado

El secretario de Hacienda Rogelio Ramírez de la
O quien es el papá del Pacic y el primer convencido de que
sí funcionará la versión reloaded cuando está repitiendo la
dosis de congelar o tratar de congelar precios en una canas
ta de sólo 24 productos desayunó ayer con dirigentes de or
ganismos que integran el Consejo Coordinador Empresarial

Quienes participaron en el desayuno fueron Juan
Cortina presidente del Consejo Nacional Agropecua
rio fosé Abugaber presidente de Concamin Vicen
te Yáñez presidente ejecutivo de ANTAD y Francisco
Cervantes presidente del CCE quienes le manifestaron
la gran preocupación por la licencia única de importación
que tendrán sólo las empresas firmantes del nuevo acuerdo
del Pacic reforzado y que podrán importar sin aranceles y
brincándose tanto a Senasica como a Cofepris

Le manifestaron al secretario de Hacienda la mejor dis
posición del sector empresarial para participar en el control
de la inflación porque lo que es un hecho es que lo que to
dos buscan evitar es una medida
extrema como un control o tope
de precios
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o
DETENIDA PUBLICACIÓN DE
LICENCIA ÚNICA UNIVERSAL
Le pidieron en concreto detener
la publicación en el Diario Ofi
cial del decreto que creará esta
licencia única universal y revisar
pero ya no sólo con las empresas
sino con los sectores empresariales cuáles son los cambios
que se pueden realizar a nivel regulación para disminuir los
costos a las empresas y ayudar a bajar la inflación pero sin
el riesgo de importar plagas o enfermedades debilitar a un
organismos tan importante para las exportaciones agrope
cuarias mexicanas como es Senasica y abrir la puerta a
nuevas controversias comerciales por la violación al T MEC
y otros tratados comerciales firmados por México como es
el caso de la Unión Europea

Es en verdad absurdo que nadie en el gobierno haya to
cado base con los empresarios sobre las implicaciones de
abrir las importaciones de alimentos e insumos y el pro
blema no es exentar el pago de aranceles sino el bypass a
Senasica y a Cofeprls

Los dirigentes empresariales se mostraron optimistas
tras la reunión con Ramírez de la O pero falta desde lue
go convencer al presidente López Obrador quien tantas
porras les echó el lunes a los empresarios que firmaron el
acuerdo Cómo diría Juan Gabriel pero qué necesidad
CONSULTAS SOBRE ENERGÍA EN STAND BY

Desde luego es una buena noticia que continúa el meca
nismo de consultas sobre la política energética de México
sin que Estados Unidos o Canadá recurran al menos no
todavía a iniciar el proceso de arbitraje en el marco del
T MEC y eventuales sanciones comerciales en caso de que
perdiéramos el panel

Para la secretaria de Economía Tatiana Clouthier es
un respiro pero nó hay que cantar victoria porque un tema
central son las reformas a la Ley de la Industria Eléctrica que
otorgan trato gerencial a CFE en detrimento de empresas
privadas en energías renovables
ALEJANDRINA SALCEDO ECONOMISTA EN JEFE
EN BANXICO

Muchas felicidades a Alejandrina Salcedo la primera
mujer en ser nombrada directora general de Investigación
Económica en el Banco de México por parte de la Junta de
Gobierno

Ramírez de la

O es el primer
convencido

de que sí
funcionará la
versión reloaded
del Pacic
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